



Con serenidad y constancia, puntada tras puntada, van tejiendo las camaradas de la Sección Femenina, en los talleres de Artesanía, ricos y costosos bordados que, al tiempo de ser un orgullo para la que los ejecuta, son un preciado galardón para la ciudad que puede mostrárnoslos.

Plácido y tranquilo transcurre el tiempo de estas jóvenes camaradas que, con la vista puesta en el hermoso paisaje que desde los ventanales de su Casa de Reposo se divisa, llenan su alma de aspiraciones y su corazón de sueños limpios y fantásticos.

# UNA CASA DE REPOSO JUNTO AL ESCORIAL



Pilar Primo de Rivera inaugura la Casa de Reposo "José Antonio", sita junto al Escorial, primera de esta clase que existe en España.

## PAISAJE

Tiene la fachada su nombre, frente a unas flechas rojas: «Casa de Reposo José Antonio».

Está tan rodeada de pinos, que las noches de luna las

ramas juegan luces y sombras en las paredes de las habitaciones y en las caras de las muchachas.

La portada mira a la llanura en que se abre muy cerca, y en cuyo horizonte—allí donde parece adivinarse el mar—en días muy claros o en noches muy serenas, se ve Madrid.



La hora de la comida es la hora de reunión íntima de estas camaradas, que forman la gran familia de la Falange Femenina.